

Minden

Stadtwerke sind eröffnet

[11.04.2013] Von den neugegründeten Stadtwerken Minden kann jetzt Strom und Gas bezogen werden. Das Unternehmen will unter anderem in die regenerative Strom- und Wärmeerzeugung investieren.

Die neugegründeten Stadtwerke Minden sind an den Start gegangen. Wie die Tageszeitung Mindener Rundschau mitteilt, kann jetzt Strom und Gas von dem regionalen Energieversorger bezogen werden. Die Stadt Minden halte über ihre Tochter Mindener Entwicklungs- und Wirtschaftsfördergesellschaft (MEW) 51 Prozent, die GWS Stadtwerke Hameln 49 Prozent an der Gesellschaft. „Mit Unterbrechung von 2007 bis Ende 2012 wird die mehr als 100-jährige Geschichte der Mindener Stadtwerke jetzt fortgesetzt“, sagt Bürgermeister Michael Buhre, der auch Aufsichtsratsvorsitzender der neuen Stadtwerke ist. Laut dem Beitrag in der Mindener Rundschau ist es das gemeinsame Ziel der Stadtwerke Minden und der GWS Stadtwerke Hameln, eine zuverlässige, ortsnahe und kundenorientierte Energieversorgung mit verschiedenen Produkten und Dienstleistungen zu garantieren. Im Fokus der Unternehmenspolitik stehe die Gemeinwohlorientierung und nicht die Gewinnmaximierung. Im Sinne des Klimaschutzes bedeute dies auch Investitionen in die regenerative Strom- und Wärmeerzeugung sowie den Ausbau der dezentralen Energieversorgung. Langfristiges Ziel sei es auch, die Netze für die Stadtwerke zurück zu gewinnen. Die Neukonzessionierungen stehen 2017 für das Strom- und 2021 für das Gasnetz an.

(ve)

Zum Beitrag in der Mindener Rundschau

Stichwörter: Rekommunalisierung, GWS Stadtwerke Hameln, Minden, Stadtwerke Minden